



Parcours de formation au développement web et à l'accessibilité numérique pour un public en situation de handicap visuel – École O'clock

Présentation prescripteurs

Actuellement, très peu de sites Internet sont considérés comme accessibles, notamment aux personnes en situation de handicap visuel alors même que les outils numériques prennent une place centrale pour l'accès aux droits et à l'information de toutes et tous.

Parallèlement, malgré ce constat, très peu d'offres de formation existent pour faire naître les futurs développeurs spécialisés en accessibilité numérique.

Après une première expérimentation, l'école O'clock, école de formation aux métiers du numérique, en partenariat avec la Région Hauts-de-France, l'Agefiph et la Fondation Valentin Haüy, lance DeV Back-end, une formation accessible au développement web back-end à destination des personnes en situation de handicap visuel orientée vers l'accessibilité numérique :

- 15 places de formation gratuites pour le bénéficiaire financées par les partenaires
- Deux sessions prévues en 2023 : la prochaine session débutera en Janvier 2023

Pour quel public ?

Des demandeurs et demandeuses d'emploi ayant une déficience visuelle et résidant en Hauts-de-France. Il faut être détenteur d'une RQTH ou en avoir fait la demande.

En quoi cela consiste-t-il ?

Dispositif de formation en deux phases :

- une pré-qualification : découverte du métier, validation du projet professionnel, mise à niveau éventuelle
- une formation certifiante au développement web back-end et à l'accessibilité numérique

Quelles étapes pour la prochaine session ?

- Janvier 2023 : démarrage de la pré-qualification
- Février 2023 : démarrage de la formation qualifiante
- Juillet 2023 : début du stage en entreprise



- Septembre 2023 : passage du CCP2 du Titre professionnel développeur web et web mobile

Il faut donc être disponible minimum 9 mois.

Quel est le rythme de la formation ?

1029h, intensité hebdomadaire de 30 heures par semaine réparties en 6 heures par jour :
175h de préqualification

- 434h de formation centre
- 140h de projet
- 280h de stage

Quelles sont les modalités de formation ?

La formation se fait en téléprésentiel, en direct-vidéo, à distance, avec de vrais formateurs et camarades.

Elle se déroule au sein de classes virtuelles accessibles. Les supports de cours et la classe virtuelle sont compatibles avec les lecteurs et loupes d'écran.

Quels pré-requis pour les candidats à cette formation ?

- Il faut être équipé d'un ordinateur et d'une connexion internet avec un débit descendant supérieur à 5 Mbits/s.
- Maîtriser son environnement informatique et les technologies d'assistance associées (lecteur d'écran et/ou plage braille) pour effectuer des tâches courantes telles que le traitement de texte, la navigation web, l'utilisation d'une messagerie...
- Avoir des bases en anglais lu
- Avoir une appétence pour la programmation, une compréhension basique de l'environnement web et un peu de logique

Pourquoi cette formation est gratuite ?

Pour le bénéficiaire, cette formation est gratuite, car prise en charge par la Région Hauts-de-France, l'Agefiph Hauts-de-France et la Fondation Valentin Haüy.

Le sourcing pour cette session est ouvert jusqu'au **2 décembre 2022**. N'hésitez pas à diffuser la présentation ci-dessous au sein de vos réseaux Insertion - Orientation - Handicap



Intéressés par cette formation ?

Pour tout savoir sur la formation, le programme, le métier de développeur back-end, rencontrer l'équipe, nous vous proposons de participer à un atelier de découverte de la formation.

6 ateliers sont programmés cet automne et se dérouleront à distance. Ils auront lieu les jeudis suivants de 16h à 17 :

- 20 octobre
- 27 octobre
- 10 novembre
- 24 novembre
- 1er décembre
- 15 décembre

Pour y participer, il suffit de remplir le [Formulaire d'inscription](#).

Un mail d'invitation à l'événement sera envoyé en réponse à ce formulaire.

Contacts

Vous pouvez nous contacter par mail pour toute précision : partenariats@oclock.io